# 広報さやまは397 発行日·平成16年7月25日 発行·狭山市 編集·狭山市総合政策部広報課

がつくと、試合に勝つ喜び

0189

# あじさいクラブジュニア

4土曜日の午後、元気いっぱい もしながらゲー です。一生懸命にボール拾い れからは基本練習の繰り返し や楽しさを体で感じます。そ を握って、ボールを打つ感触 が初心者で、まずはラケット サークルに入っ たときは誰も ソフトテニスが大好きです。 苦にならないぐらい、みんな 楽しく!」。炎天下での練習も 間が集まる規模になり、第2. ルです。12年前に3名で始ま 小学生のソフトテニスサーク にコートを駆け回っています。 た活動も、今では32名の仲 クラブの合言葉は ムを覚え、気 明るく

問合せ江原美千代さんへ 今からとても楽しみです。 ... みんなで観戦するのが のプレーを観て、ソフトテー 全国から集まる選手たち 国体のソフトテニス競技 させていきます。 スの魅力をもっと知りたい 今年は彩の国まごころ 狭山市で行われます。

あじさいクラブジュニアは

な声を出

Ţ

みんなで元気に

充実しています。だからこそ、 練習している時間は、とても

目分の意志で続ける子どもが

のです。身についた

Vol.275



中学生になってから大会で好成績を収める仲間も

球打つごとに大き ども達が市内全域 学校や学年を超え のも、このサーク から集まるため、 ら6年生までの子 た、小学2年生か 負ける悔しさが て友だちができる なるようです。ま トテニスに夢中に いてくるようにな の魅力です。一 ますますソフ

# 編集後記・取材現場から



先月から、入間川・ 堀兼の両小学校区で 地域子ども教室が始 まりました。入間川 小学校の取材当日は、 昔の遊びや入間川で のカヌー体験などが

ども達をたくましく

精神力とソフトテニスで

た経験が、さらに子

100人以上が体験しました

用意されていました。 特にカヌーはみんな初めてのようで、最初はおっ かなびっくり乗っていましたが、慣れてくると水 を掛け合ったりして楽しんでいました。ファイン ダーを覗くと、指導ボランティアの皆さんまで-緒に楽しんでいるようで、その笑顔がとても印象 的でした。そんな子ども達を見ていると、子どもの ころ入間川で遊んだり魚を捕ったことを懐かしく 思い出しました。そしてこの場所は、入間川七夕ま つりの納涼花火大会で打ち上げ場所にもなり、夜 空に咲く大輪の花火と水面に映る花火が間近に見 られるとても素敵な所で、昨年も大勢の方の観覧 場所になっていました。見ているときれいな花火 も、間近であるがゆえに写真に残すことはとても 難しいのです。それだけに美しさを表現できたと きの気持ちは格別です。今年の花火大会は7日に予 定されています。皆さんにホームページなどでき れいな、そして迫力のある花火の写真をご覧いた だけるよう、撮り方や機材を工夫して挑戦したい と思います。皆さんどうぞご期待ください。

### 人口と世帯 市民課) 7月1日現在。( 内は前月比 住民基本台帳人口 外国人登録人口

男 81,513人( - 15人) 910人(+10人) 女 78,523人( - 13人) 1,085人(+23人) 合計 1,995人(+33人) 160,036人(-28人) 世帯 61,933世帯( + 25世帯 ) 1,520世帯(+31世帯)

## 年齢別人口(住民基本台帳法に基づく)

14歳以下 21,051人(13.2%) 15~64歳 114,815人(71.7%) 65 歳以上 24,170人(15.1%)

6月の火災・救急件数 消防本部) 火災件数7件(建物4件、車両1件、その他2件) 救急出動件数443件(搬送人員421人)

狭山市ホットインフォメーション

市の主催イベントなど市役所からのお知らせ を、狭山ケーブルテレビの テレビ・さやま新聞」 でお送りしています。更新は週に1度。ぜひご覧ください。 放送時間(1日5回)0時30分・6時30分・8時30分・13時・18時30分 テレビ・さやま新聞ニュースや市民生活に関する情報をタ イムリーにお届け、ちゃっぴぃアワーニュースや特集、お 店紹介、キャンパス情報までさまざまな内容<7時・9時(土・ 日のみ)12時・16時・23時放送> 入間川七夕まつり生放送 8月7・8日(土・日) 13時(7日は20時から納涼花火大会) 問合せ狭山ケーブルテレビ 0120-340-379 e-mail:ch9@sta .s-cat.ne.jp http://www.s-cat.ne.jp